

## 退職・転任のご挨拶

このたびの教職員の定期異動におきまして、13名の先生方が退職・転任されることとなりました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、退任式が行われませんので、下記に挨拶を掲載致します。

### ◇平尾 健吾 【校長・本校勤務3年・退職】

西合志中学校の3年間は楽しく、充実したものでした。素直で優しい生徒の皆さんには本当に感謝しています。

保護者の皆さんには、多くの面でご協力とご支援いただきまして有り難うございます。これからも西合志中学校への応援をお願いします。

お世話になりました。

### ◇漆島 未央 【主幹教諭・本校勤務2年・美里町立砥用中学校へ】

二年間という短い間でしたが私はみんなと美術の授業で接することができました。いろいろな個性があり楽しい授業でした。野球部も少人数ですが自慢のチームです。これから違うところに行きますが、お互い離れた場所で全力を尽くして頑張りましょう。一年後、二年後活躍しているあなたたちの話を聞くのが楽しみです。本当にありがとうございました。1/24を忘れず命懸けで頑張るぞ！

保護者の皆様にも二年間様々な面でサポート頂きありがとうございました。心より御礼申し上げます。

### ◇富田欣生【ひまわり4組担任・本校勤務1年・退職】

西合志中学校には、1年間だけでした。しかも、コロナ禍で丸々1年は過ごせませんでした。だけど、体育大会などで、素敵な皆さんの姿を見ることができました。教職員生活42年の最後の年を、西合志中学校で過ごせたことを誇りに思います。まだまだ厳しい生活を強いられると思いますが、人と人との絆を大切に苦難を乗り越えていってください。みなさんの健闘を須屋から見守っています。

### ◇上杉 波【国語・本校勤務6年・退職】

西合志中学校に初めて来た6年前。朝の空気がひんやりと気持ちよく、また鳥の鳴き声が響き渡っていました。そして生徒たちの爽やかな挨拶。なんて素敵な学校だろうと思ったスタートから早6年、本当にその雰囲気そのままの6年間でした。日々成長する皆さんの姿から、たくさんの元気と生きる喜びをもらいました。ありがとうございます。中学校での経験はかけがえのないもの。ぜひ様々なことに挑戦してください。そして仲間とのつながりを大切に、充実した中学校生活を送って下さいね。保護者の皆様、大変お世話になりました。

◇長尾 達二【教諭・社会・本校勤務7年・退職】

「村人の汗にこたえて」、「牧の角笛」。七年前の四月、就任式ではじめて西中の校歌を聴いたとき、なんて素敵な校歌なんだと感動したことを思い出します。地域の人たちの学校によせる思いが歌詞につまっているように感じました。伝統ある西中で教職生活を終えることができるとも感謝しています。子どもたち、保護者の方々とたくさんの出会いがありました。この七年間はそのひとつひとつに支えてもらってように思います。ありがとうございました。これから先西中がますます素晴らしい学校に発展することを心から願っています。

◇坂井 弓恵【教諭・本校勤務7年・合志市立合志楓の森中学校へ】

素直で個性豊かなみなさんと過ごした1日1日は、学びの多い、新しい発見の連続であり、それぞれの学年のカラーで新たな西中の伝統を築いていく姿を見ることができました。特に、この1年は、限られた条件の中で創意工夫し、様々な行事に取り組む西中生の姿に感動しました。その姿に、「できないではなく、できる方法を考える」こと、「人との出会いは自分の価値観を広げ、自分を成長させてくれる」こと、を感じました。出会いを大切に、自分を大切に、これからも様々なことにチャレンジしてください。地域の方々の温かさにも支えられた7年間でした。本当にありがとうございました。

◇佐渡 絢子【教諭・本校勤務2年・菊池市立菊池南中学校へ】

2年間という短い間でしたが、2年間担任として、また吹奏楽部の顧問として、笑いの絶えない楽しい毎日を過ごすことができました。2年生の進路決定の大事な1年を残し、卒業まで見守れないことは大変残念ですが、私も新しい場所で、一から頑張りたいと思います。保護者の皆様には、様々な面で支えて頂きました。この1年新型コロナウイルスの影響でなかなかお会いできない中、ご迷惑をおかけすることが多々あったと思いますが、ご理解ご協力をいただきありがとうございました。

◇村上 恵美【教諭・本校勤務3年・熊本市立北部中学校へ】

3年間西合志中でみなさんと過ごすことができ幸せでした。今年度は、新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、一斉臨時休校を経験しました。この経験があったからこそ、仲間とのつながりを大切にできた1年だったかもしれません。これからもなかまとのつながりを大切にたくさんのことに挑戦してください。「やってみなくちゃわからない！」友だちづくりも部活も勉強も！私も新天地でがんばります！みんなもそれぞれの場で花を咲かせてください。

◇緒方 友紀【教諭・本校勤務3年・合志市立合志楓の森中学校へ】

西合志中学校で過ごした3年間、とても幸せな時間でした。教室で、部活動で、理科室で、廊下で・・・毎日たくさんの人と話した日々は本当に楽しくて、充実していました。とくに今年は、改めて人と人とのつながりや、会える喜びを実感しました。みなさんにももらったエネルギーは、次の学校でたくさんの人に広げていきたいと思います。一期一会。学校は変わりますが、これからもみなさんのことをずっとずっと応援しています。保護者の皆さま、これまでたくさん支えていただいて、本当にありがとうございました。

◇前田 智 【講師・本校勤務1年・菊陽町立菊陽中学校へ】

本年度、西合志中学校に赴任し、1年間と短い期間でしたが大変お世話になりました。今年は、新型コロナウイルス感染防止の影響で、いろいろな行事ができない中、みなさんが短時間の準備で作上げた体育大会に感動しました。また、授業では、全学年を担当することで、全員の生徒と関わることができ、みなさんからたくさんパワーをもらいました。これからみなさんも、いろいろな苦難があると思いますが、仲間と一緒に乗り越えて頑張ってください。

◇上村 文子【非常勤講師・本校勤務1年・菊池市立泗水中学校へ】

西合志中学校は一年間でした。しかも英語の授業だけでしたが、一年生と共に一年間授業で楽しく過ごせたことは良い思い出となりました。一年生全員大好きでした。泗水中から応援しています。

Good bye.

◇添田 真央【事務職員・本校勤務3年・熊本県立天草高等学校へ】

3年間勤務する中で、授業や学校行事、部活動に熱心に取り組むみなさんの姿を見て、明日も頑張ろうと思えるような元気をいただきました。廊下ですれ違うときや事務室を訪れたときの明るいあいさつがとても印象に残っています。これからもみなさんがそれぞれの場所で活躍されることを楽しみにしています。保護者のみなさま、3年間事務室への御協力本当にありがとうございました。

◇高本 智子【給食調理員・本校勤務7年・合志市立西合志中央小学校へ】

長い年月、西合志中学校で給食作りをさせていただきました。生徒の皆さんが、給食を残さずに食べてくれることがとても嬉しく、又、調理するにあたって励まされてきました。

「食べること」は生きていく上で大事なことだと思います。これからも一日3食きちんと食べて元気に毎日を過ごしてほしいと願っています。楽しくやりがいのある仕事をさせていただいたことに感謝致します。